



lunes 11 de febrero de 2013

## El Teatro Torcal de Antequera acoge este domingo 17 de febrero un certamen de artes marciales a beneficio de la Asociación Española Contra el Cáncer

El teniente de alcalde delegado de Deportes y Educación del Ayuntamiento de Antequera, Alberto Vallespín, ha presentado en la mañana de hoy el evento benéfico de artes marciales que tendrá lugar el próximo domingo 17 de febrero a beneficio de la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC). Dicha actividad se desarrollará en el Teatro Municipal Torcal, siendo organizada por el especialista Miguel Lanzas.



El horario del certamen será de 10 a 14 horas, teniendo la cuota de participación un coste simbólico de 10 euros que será destinados a la AECC. La entrada como espectador será libre quedando a disposición de los presentes la posibilidad de aportar algún donativo voluntario a la causa.